

Propos de Pierre Rion

"Au XIXème siècle, alors que Jean-Théodore Piedboeuf faisait de la production de la bière un fleuron régional et que la Wallonie allait devenir la deuxième puissance économique mondiale, la production de vin avait pratiquement disparu de nos contrées.

Près de 200 ans plus tard, voici un nouvel engouement - sans précédent - pour cette culture qui nous a conduits depuis peu à une production annuelle de plus deux millions de flacons. Résultat du réchauffement climatique ou simple effet d'entraînement de quelques passionnés ?



Bacchus lui, n'aurait pas dédaigné les terres wallonnes.

Si certains réfutent l'idée d'une identité wallonne, d'autres dont je suis, sont convaincus qu'outre le glorieux passé qui fut le nôtre et qui pourrait bien resurgir, un trait d'union comme le vin constituerait bien une nouvelle source de fierté et de sentiment d'appartenance du citoyen wallon.